

## 科学ボランティア活動

平成 27 年 10 月 17 日（土）に、本校を会場として「岡山市児童生徒科学研究発表会」が開催されました。小学 1 年生から中学 3 年生までの代表者がスライドや模造紙、実際にその場で実験を行うなどのそれぞれが工夫した手法を用いて研究成果の発表を行いました。中学生部門では、審査員から発表者へ質問が行われるなど、聴講者が聞き入るような内容の発表ばかりでした。

本校 1, 2 年生 6 9 名が科学ボランティアとして運営補助や科学実験教室、プログラミング教室を行い、小中学生に科学の楽しさを伝える活動に取り組みました。



## サイエンスチャレンジ岡山 2015 に出場

平成 27 年 10 月 24 日（土）に、きびじアリーナで開催されたサイエンスチャレンジ岡山 2015 に出場しました。1 年生 6 名 2 年生 8 名で参加し、筆記競技・中和滴定・割りばしと輪ゴムでの工作・フィールドワークの 4 つの競技を行いました。そのうち、フィールドワーク競技では 3 9 チーム中 3 位となり表彰されました。

来年度は、さらに多くの競技で上位になり、総合順位での入賞を目指します。



※裏面にも記事があります

## SSHサイエンスカフェの開催

平成27年10月26日（月）放課後（16時10分～17時30分）に、オックスフォード大学現代日本研究所研究員・NPOグローバルアカデミー共同代表の岡本尚也先生をお招きしてSSHサイエンスカフェを開催いたしました。生徒は1～3年から14名が参加し、熱心に質問をし、予定していた時刻が終了しても質問が絶えませんでした。



## iSアカデミックイングリッシュ講演会

平成27年10月27日（火）3時間目と4時間目の時間に、理数科1年生を対象とした講演会が行われました。オックスフォード大学 現代日本研究所 研究員・NPOグローバルアカデミー共同代表 岡本尚也先生をお迎えし、「これからの世界を生きる君たちへ」という演題で講演会が行われました。

先生は、ご自分のケンブリッジ大学やオックスフォード大学でのご経験を交えながら、「自分の考えを他人に伝えられる自分の言葉を持つよう！」「グローバルよりもボーダーレスな挑戦をしよう！」「そのためにはまず目の前の当たり前を大切に！」「自分に軸を持ち、新たな軸を生みだせる人間になろう！」等、生徒達に熱く語りかけてくださいました。

生徒達は、「固定観念で自分には不可能だと思うのではなく、志を高くして、高いレベルを目指していきたい」「自分の意見や考えをしっかりと持てるように、色々なことを自分の力で考え、考えるための知識をたくさん得ていきたいと思った」「自分の住む地域を支えていける存在になりたい」など、大きく心を揺さぶられたようでした。

